

ABSTRAK

PENGARUH LITERASI KEUANGAN DAN PENDAPATAN SERTA KONTORL DIRI TERHADAP PENGELOLAAN KEUANGAN PRIBADI

(Studi Pada Mahasiswa Fakultas Ekonomi

Universitas Kristen Artha Wacana Kupang)

Literasi keuangan merupakan pengetahuan, kemampuan, dan sikap seseorang dalam mengelola sumber daya keuangan untuk mencapai kesejahteraan. Dalam mengelola keuangan pribadi tentunya literasi keuangan sangat diperlukan untuk menambah wawasan serta ketrampilan seseorang terkait dengan pengelolaan keuangannya.

Pengelolaan keuangan pribadi dapat diartikan sebagai kegiatan dalam mengelola sumber dana baik dari mana dan tersebut berasal, dengan cara mengontrol pengeluaran yang dilakukan baik individu maupun kelompok. Dengan pemahaman yang baik tentang pengelolaan keuangan maka seseorang bisa terhindar dari masalah dan perilaku konsumtif. Sedangkan pendapatan adalah jumlah besaran uang seseorang atas hasil usaha dan kinerjanya. Tujuan dari penelitian ini untuk menguji pengaruh literasi keuangan terhadap pengelolaan keuangan pribadi mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Artha Wacana Kupang, untuk menguji pengaruh pendapatan terhadap pengelolaan keuangan pribadi mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Artha Wacana Kupang, dan untuk menguji pengaruh kontrol diri terhadap pengelolaan keuangan pribadi mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Artha Wacana Kupang.

Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan membagikan kuisioner secara langsung dan dalam bentuk *Goegelm Form* kepada mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Artha Wacana Kupang angkatan 2019 Semester 8. Indikator dalam penelitian ini adalah literasi keuangan, pendapatan, kontrol diri dan pengelolaan keuangan pribadi mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Artha Wacana Kupang. Penelitian ini menggunakan teknik analisis regresi linear berganda untuk dapat mengetahui pengaruh antar variabel X (independen), terhadap Variabel Y (dependen) dan dibantu dengan alat uji statistik yaitu program SPSS 20 dan Ms. Exel 2010. Populasi yang dipakai dalam penelitian ini adalah Mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Artha Wacana Kupang angkatan 2019 semester 8. Sampel dalam penelitian ini adalah sebanyak 85 mahasiswa.

Hasil penelitian ini menunjukkan: variabel literasi keuangan berpengaruh signifikan terhadap pengelolaan keuangan pribadi Mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Artha Wacana Kupang, Pendapatan tidak berpengaruh signifikan terhadap pengelolaan keuangan pribadi Mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Artha Wacana Kupang, serta Kontrol diri berpengaruh signifikan terhadap pengelolaan keuangan pribadi Mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Artha Wacana kupang. Hasil penelitian ini di harapkan dapat memberi manfaat bagi kepentingan keilmuan yang kemudian dapat dijadikan sebagai acuan maupun referensi untuk penelitian mendatang.

Kata kunci : Literasi keuanga, Pendapatan, Kontrol diri terhadap pengelolaan keuangan pribadi (studi pada Mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Kristen Artha Wacana Kupang)